



# Boletín JAPContigo

Conoce más sobre la Asistencia Social Privada



3 de junio de 2022

## HISTORIAS CON VALOR

### Científico mexicano Alejandro Madrigal es condecorado por la reina Isabel II

El científico mexicano Alejandro Madrigal fue condecorado por la reina Isabel II con el reconocimiento de Oficial de la Orden del Imperio Británico (OBE) por sus servicios en hematología, trasplante de células madre e investigación para el cáncer. [\(El Sol de México\)](#)

### Una mexicana, la primera en recibir un trasplante de órgano impreso en 3D

3Dbio Therapeutics informó que una mexicana de 20 años con una anomalía congénita, fue trasplantada con una oreja impresa 3D hecha de sus propias células. Los doctores que estuvieron al frente de esta cirugía informaron que el trasplante es el primer ensayo clínico de una aplicación médica exitosa de esta tecnología, lo destacan como un avance impresionante en el campo de la ingeniería de tejidos.

[\(Tus Buenas Noticias\)](#)

Para la mejora en el servicio que la Junta de Asistencia Privada brinda a través de la plataforma TramitaDigital, **solicitamos tu apoyo para responder este cuestionario.**



[tramitadigital.jap.cdmx.gob.mx](http://tramitadigital.jap.cdmx.gob.mx)

## NOTICIAS SOBRE IAP

### ► 90% de accidentes viales podrían evitarse: Cruz Roja Mexicana

Al señalar que México es el séptimo país en el mundo donde ocurren más muertes por accidentes viales, Fernando Suinaga Cárdenas, presidente Nacional de la Cruz Roja Mexicana, IAP puso en marcha el “Programa Vía”. Una estrategia educativa mundial de seguridad vial enfocada a las nuevas generaciones. [\(Siete 24\)](#)

### ► Fundación 20-30 México, IAP va por la inclusión de la niñez más necesitada

Fundación 20-30 México, IAP lleva 30 años de trabajo en favor de los niños y adolescentes promoviendo el acceso a servicios de salud, así como lograr su integración a la vida académica, social y económica como una institución referente en México. [\(Somos Hermanos\)](#)

### ► Fundación Grupo México, Cinemex y la película La Nave, se suman y apoyan la lucha contra el cáncer infantil

Más de 500 personas asistieron a esta celebración a favor de Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer, IAP (AMANC), Aquí Nadie se Rinde, IAP, Cáncer Warriors de México, AC y Dr. Sonrisas, AC. Con motivo del día del niño, Fundación Grupo México y Conciencia Cinemex ofrecieron una alfombra roja con función exclusiva de la película “La Nave” en Cinemex Antara en la Ciudad de México. La función se organizó bajo el modelo de “Premier a Beneficio”, de modo que los ingresos que recaudaron serán duplicados por Fundación Grupo México y destinados a la atención de pacientes oncológicos infantiles. [\(Outlet Minero\)](#)

## LO MÁS DESTACADO

### ¿Vives con una persona adulta mayor? Estas son las vacunas que deben aplicarse

El cuidado y protección de los adultos mayores en México debe ser puntual, pues con el aumento de la edad el sistema inmunitario suele alentarse para responder ante alguna enfermedad. La Secretaría de Salud indica que las personas mayores a los 40 años, suelen ser más propensas a contraer algún tipo de enfermedad, sobre todo en la temporada pre invernal e invernal de México. [\(El Sol de México\)](#)

### ¿Puede la tecnología impulsar la inclusión social?

Datos del Censo de Población y Vivienda 2020 del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) muestran que en nuestro país, más de 20

millones de personas tienen algún tipo de discapacidad, entre ellas aproximadamente 1 millón 500 mil viven con alguna condición neurocognitiva. No obstante, este sector continúa siendo uno de los más excluidos de las dinámicas sociales y actividades económicas, puesto que no existen los apoyos suficientes para su inclusión. [\(Expok\)](#)

### Fomenta el IMSS el deporte y la actividad física dentro de la población mexicana

El director general del Seguro Social, Mtro. Zoé Robledo a través de la Coordinación Técnica de Cultura Física y Deporte da impulso y gestión a programas de cultura física y deporte, de acuerdo con las prioridades y necesidades de la población donde

el deporte y la actividad física son las principales herramientas para la prevención de enfermedades crónico-degenerativas y recuperación de la salud, así como un elemento primordial para rescatar el tejido social.

[\(Ganar-Ganar\)](#)

### Tras huracán Agatha, AT&T México conecta a sus usuarios de Oaxaca sin costo sin costo

A partir del 2 de junio y con vigencia de tres días, los usuarios de AT&T México que cuentan con ofertas vigentes de prepago de Oaxaca podrán comunicarse de forma ilimitada y sin costo. El apoyo llega para las comunidades afectadas por el paso del huracán Agatha, que ha dejado desbordamiento de ríos y daños considerables.

[\(Difusión con Causa\)](#)

## LA DE CIERRE

### El colectivo LGBT+, entre los migrantes que viven más marginación y vulnerabilidad

Las personas lesbianas, gay, bisexuales, trans y de género diverso sufren mayor exclusión y discriminación cuando huyen de sus países en busca de refugio y protección. Decenas de relatores de derechos humanos instan a garantizarles el goce de sus garantías fundamentales dondequiera que vivan. [\(Valor Compartido\)](#)

### Las alertas AMBER llegarán a Instagram

El sistema sirve en México para potenciar la búsqueda de menores de edad perdidos y ahora la red social Instagram tendrá esta función en su plataforma. En la alerta se incluirán detalles importantes sobre el menor, como su foto, una descripción, la ubicación y cualquier otra información disponible. Las personas también pueden compartir la alerta con sus amigos para difundirla aún más. [\(Expansión\)](#)

## CURSOS DE CAPACITACIÓN

### Aplicación de la Ley de Amparo para una IAP

6 de junio  
9:00 a 11:00 Hrs.

### Generación de un Tabulador de Cuotas de Recuperación por Servicio

6 y 8 de junio  
15:30 a 17:30 Hrs.

### Habilidades gerenciales para Directivos

7, 8 y 9 de junio  
9:00 a 11:00 Hrs.

### Metodología para Formular una Estrategia Organizacional

7 y 9 de junio  
15:00 a 17:00 Hrs.



Te invitamos a compartir información, eventos y noticias de tu IAP en nuestro Boletín. Envía tu contenido a [difusion@jap.cdmx.gob.mx](mailto:difusion@jap.cdmx.gob.mx) o contáctanos en el teléfono 55 5279 7270 ext. 7264

